

Beiträge aus dem 3. Quartal

Die Kindergärtler zu Besuch im Figurentheater in Arbon

Am Montag, 19. Februar 24 unternahmen die Kesswiler Kindergärtler einen Ausflug nach Arbon ins CHORA Theater in der Musikschule. Bereits das ganze Kindergartenjahr begleitet uns das Thema Bär, seit anfangs Januar ist es der Eisbär. Passend dazu schauten wir uns in Arbon das Figurentheater «Auch Eisbären können frieren» an. Ika ist ein kleiner Eisbär, er friert immer, weder die blasse Polarsonne noch Kniebeugen und Purzelbäume vertreiben die Kälte aus seinem Körper. Als ihm der Mond von einem warmen Land erzählt, ist er entschlossen seine Eisbärenmama zu verlassen und alleine über das weite Meer zu diesem Land zu reisen. Unterwegs erlebt er verschiedene Abenteuer bis er schlussendlich im warmen Land ankommt, wo er einen neuen Freund den Feuerbären kennenlernt. Die Kinder lebten mit Ika mit und konnten nicht nur zuschauen, was Ika auf seiner Reise ins weite Land alles erlebt. Sie konnten miterleben, wie sich die Bühne vor ihren Augen langsam von der Eiswelt zum Ozean und von dort zum warmen Land verwandelte. Frau Proske zog mit ihrem Figurenspiel, den Liedern und der Musik nicht nur die Kinder in ihren Bann, sondern auch die erwachsenen Begleitpersonen.



Fasnacht am 8. Februar 2024

Am Donnerstagmorgen versammelte sich die ganze Schule Kesswil in der Turnhalle. Dort wurden die Kinder in altersdurchmischte Gruppen eingeteilt. In diesen Gruppen durften sich die Kinder auf den Weg ins Schulhaus machen und dort drei verschiedenen «Fasnachtsposten» absolvieren. So wurde zum Beispiel Montagsmaler gespielt, Ballontiere gebastelt, gezaubert und getanzt. Zum Schluss versammelte sich die bunte Schar wieder in der Turnhalle. Dort wurde der fröhliche Morgen durch eine abwechslungsreiche Modeschau, bei der jeder sein Kostüm nochmals präsentieren konnten, abgeschlossen.



Eislaufen in Romanshorn

1. März 2024



Die Saison ist eröffnet



Die Kinder aus der 3. und 4.Klasse haben fleissig den Schulgarten gejätet, damit wir die erste Bepflanzung in diesem Jahr durchführen konnten. Während eines Nachmittags fanden Karotten, Zwiebeln, Kartoffeln, Kohlrabi, Fenchel und Salate ihr neues Zuhause. Die Kinder waren interessiert und begeistert an der Arbeit. Sie können es kaum erwarten, bis wir alles ernten können. Aber zuerst abwarten. Alles muss zuerst wachsen...







Musikinstrumenten-Vorstellung

Trompete? Saxofon? Cello? Oder doch lieber Waldhorn? Die Musikschule **Rondo** aus dem Thurgau hat alle Kinder der 1. bis 6. Klasse zur Instrumentenvorstellung eingeladen.

Herzlichen Dank an die Musikantin und die Musikanten für den interessanten Einblick!





Stöck, Wys, Stich in der Schule Uttwil



Die Primarschule Uttwil hatte vor den Sportferien im «ipsum» ein Jassprojekt.

Der krönende Höhepunkt und gleichzeitig Abschluss des Projekts war ein Jassturnier. Die Uttwiler Kinder fragten bei der Mittelstufe in Kesswil an, ob jemand Lust hätte, dabei zu sein.

Mit grossem Eifer, Ehrgeiz und viel Spielfreude trafen sich also acht Kinder aus Kesswil mit acht Kindern aus Uttwil zum Turniernachmittag.

Als Schiedsrichter amtierten die Uttwiler Senioren. Es gab rauchende Köpfe, viele Punkte, einen Jasskuchen zur Stärkung und Preise für alle. Eine rundum gelungene Sache!

Vorschau 4. Quartal 2023-24

Autorenlesung – Silke Vry – 24. Mai 2024

3.-6. Klasse



Antike Erfinder, die automatisch öffnende Türen austüfteln. – Archäologen, die sich halb tot durch den Urwald schleppen. – Maler, die unser Hirn mit fiesen Tricks täuschen. – Forscher, die sich wegen Dinosaurierknochen in die Haare kriegen. – Kunst und Archäologie sind voll von unglaublichen, abenteuerlichen und überraschenden Geschichten.

Silke Vry, selbst Archäologin und Kunsthistorikerin, erzählt davon genauso spannend und überraschend in bereits über 20 Büchern. Sie nimmt uns mit zu verborgenen Schätzen und versunkenen Welten und plötzlich wird Geschichte packend und gegenwärtig. Wir gehen auf Entdeckungsreise und beginnen unsere Welt in neuem Licht zu sehen.

Wir freuen uns, dass uns Silke Vry am Freitagnachmittag, 24. Mai 2024, besucht.



Projektwoche Zirkus

Der Zirkus lädt in Kesswil zum Mitmachen ein.

Vom 17. bis 21. Juni 2024 studieren alle Kinder vom Kindergarten bis zur 6. Klasse verschiedene Zirkusnummern ein, welche am Freitag, 21.6.24 aufgeführt werden.

In einem vorgängigen Wettbewerb wird der Name unseres eigenen Zirkus festgelegt.

Die Gemeinschaft und das Miteinander stehen während dieser Woche im Zentrum.

Wir freuen uns auf eine aktive Woche mit vielen Highlights.

UBS Cup – Sportmorgen für die Primarschulen

Am Mittwochmorgen, dem 29. Mai, wird das Schulareal in Dozwil zum Schauplatz eines sportlichen Anlass - dem UBS Kids Cup, organisiert von den Klassen 3G und 3E der Sekundarschule Dozwil-Kesswil-Uttwil. Alle Kinder von der 1. bis zur 6. Klasse aus den Primarschulen Dozwil-Kesswil und Uttwil sind herzlich eingeladen, an diesem Ereignis teilzunehmen.

Der Cup verspricht jede Menge Spass und Action mit drei Disziplinen: dem Sprint, dem Weitsprung und dem Ballwurf. Aber das ist noch nicht alles! Zusätzlich zu den sportlichen Herausforderungen werden in den Gruppen verschiedene Spiele gemacht werden. Es wird ein Morgen voller Begeisterung, Teamgeist und tollen Momente für alle Teilnehmenden werden!



Besuchsmorgen für die 6. Klassen an der Sekundarschule

Schon bald wechseln unsere 6. Klässlerinnen und 6. Klässler an die Sekundarschule.

Am Donnerstag, den 6. Juni, treffen sich die Schülerinnen und Schüler das erste Mal an der Sekundarschule. An diesem Anlass lernen sie ihre zukünftige Klasse und die Klassenlehrpersonen kennen.

Eure Klassenlehrpersonen werden die wichtigsten Informationen für den Schulstart im August weitergeben. Ebenso besteht die Gelegenheit Fragen zu stellen und sich mit der Umgebung vertraut zu machen.

Es werden noch verschiedene Fotos von den Schülerinnen und Schülern, sowie von den Klassen gemacht.

Jetzt schon heisst die Sekundarschule ihre neue Schülerschaft herzlich willkommen!

Wir freuen uns auf ein persönliches Kennenlernen.

